



Presseinformation

Meisterschulen am Ostbahnhof 320 Jungmeisterinnen und -meister verabschiedet

München, 25. Juli 2024 – Die Meisterschulen am Ostbahnhof feierten heute ihre Abschlussfeier des Schuljahres 2023/2024. In einer feierlichen Zeremonie wurden 320 Absolventinnen und Absolventen aus verschiedenen Handwerksberufen geehrt. Die Meisterprüfungen wurden in den Gewerken Elektrotechnik, Friseurhandwerk, Feinwerkmechanik, Informationstechnik, Installations- und Heizungsbau, Landmaschinenmechanik, Metallbau und Zahntechnik abgenommen.

Nicole Kohnhäuser, die neue Schulleiterin der Meisterschulen, eröffnete die Feier und gratulierte den Absolventinnen und Absolventen. In ihrer Rede zog sie einen Vergleich zwischen dem Schuljahr und einer Alpenüberquerung, die die Schülerinnen und Schüler durch verschiedene Etappen und Herausforderungen geführt und sie sowohl geistig als auch körperlich an ihre Grenzen gebracht hatte. Sie lobte das Engagement der Lehrkräfte und dankte der Landeshauptstadt München sowie der Handwerkskammer für München und Oberbayern für deren Unterstützung und die Bereitstellung der notwendigen Mittel.

In seinen Grußworten betonte Stadtschulrat Florian Kraus, der für den erkrankten 2. Bürgermeister der Stadt München Dominik Krause eingesprungen war, die Bedeutung des Handwerks für die Stadt München und die Region. Er hob hervor, wie die Absolventinnen und Absolventen mit ihrem Engagement und ihrer Bereitschaft, neue Technologien zu erlernen, eine zentrale Rolle in der Zukunft Münchens spielen. Kraus zeigte sich beeindruckt von der Bereitschaft der Schüler, ihre vertraute Umgebung zu verlassen und sich ganz auf die Meisterschule einzulassen. Besonders beeindruckte ihn ein Schüler, der täglich von Ulm nach München pendelte, um an den Unterrichtseinheiten teilzunehmen. Abschließend bedankte er sich beim Lehrpersonal der Meisterschule und wünschte den frischgebackenen Meisterinnen und -meistern noch viel Spaß beim Feiern ihres Abschlusses.

Herausgeber
Meisterschulen
am Ostbahnhof
Mühldorfstraße 6
81671 München

Ansprechpartner
Dirk Winterhalter
Birgit Weichselgartner
Telefon: 089 41 60 02-0
Telefax: 089 41 60 02-111
presse@ms-muc.de

Franz Xaver Peteranderl, Präsident der Handwerkskammer für München und Oberbayern, gratulierte den Jungmeisterinnen und -meistern und hob die Bedeutung der Meisterschulen am Ostbahnhof als herausragende Bildungsstätte hervor. „Mit der erfolgreichen Prüfung haben Sie Ihren persönlichen Marktwert verbessert und sich

in einem Arbeitsmarkt, der nach hochqualifizierten Kräften sucht, noch interessanter gemacht,“ so Peteranderl. Er betonte weiterhin, dass das Handwerk eine zentrale Rolle bei der Bewältigung epochaler Herausforderungen wie Klimawende und Digitalisierung spielt und dankte Nicole Kohnhäuser und ihrem Team für deren Beitrag zur erfolgreichen Ausbildung der Meisterinnen und Meister.

Im Anschluss an die Reden wurden die Klassenbesten von Schulleiterin Nicole Kohnhäuser, dem stellvertretenden Schulleiter Alfred Erdt, Frau Stadträtin Anja Berger und dem Handwerkskammerpräsident Franz Xaver Peteranderl geehrt.

Die besten Schulabschlussergebnisse erzielten der Elektrotechnik-Meister Marius Kappler mit einem Notendurchschnitt von 1,07, der Metallbau-Meister Daniel Bender (1,08) sowie der Elektrotechnik-Meister Christian Baumgartner (1,21). Sie erhielten Wertgutscheine vom Freundeskreis, dem Förderverein der Meisterschule.

Die musikalische Begleitung der Feier übernahm die Big Band des Karlsruhgymnasiums Pasing unter der Leitung von Herrn Studiendirektor Erich Zrenner, der nach diesem Schuljahr in den Ruhestand geht.

Die Meisterschulen am Ostbahnhof sind eine gemeinsame Einrichtung der Handwerkskammer für München und Oberbayern und der Landeshauptstadt München. Gegründet wurden die Meisterschulen 1968. Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.meisterschulen-mchn.de.

München, 25.07.2024